



Abril 10, 2018

***Al presidir los festejos por el 32º aniversario de Caviahue-Copahue, el gobernador de la provincia entregó aportes económicos al municipio por más de 4,3 millones de pesos para distintos emprendimientos y finalizaciones de obras. También anunció la compra de una nueva ambulancia; la instalación de un cajero automático del BPN y de siete cámaras de seguridad.***

El gobernador Omar Gutiérrez presidió ayer, acompañado por el intendente de Caviahue-Copahue, Oscar Mansegosa, el acto central conmemorativo del 32º aniversario de la localidad. Entregó aportes económicos no reintegrables al municipio por más de 4,3 millones de pesos para distintos emprendimientos y finalizaciones de obras y anunció la compra de una nueva ambulancia, la instalación de un cajero automático del BPN y de siete cámaras de seguridad.

En su discurso a la comunidad, el gobernador afirmó que “las diferencias entre adultos las debemos dirimir en el marco del diálogo y del respeto. Al futuro lo construimos entre todos, con disciplina y conducta, para transformar la realidad y concretar ese gran sueño de grandeza para nuestro pueblo”, expresó.

Luego de colocar ofrendas florales y de honrar con un minuto de silencio a los primeros pobladores al pie del monolito que los recuerda, las autoridades se dirigieron al Centro de Convenciones donde se desarrolló el acto central, junto con la Banda de Música de la Policía de la provincia, alumnos, docentes y vecinos.

En primer término, el gobernador entregó al intendente Mansegosa un aporte de 45 mil pesos, en el marco del programa nacional Municipios en Acción y a fin de instrumentar acciones que lleven a sensibilizar a la población sobre el consumo de sustancias problemáticas. Un segundo aporte no reintegrable fue de 380 mil pesos para la compra e instalación de veinte basurines, dentro un proyecto municipal de recolección de la basura tanto en Caviahue como en la villa termal de Copahue.

El tercer aporte fue de 150 mil pesos y se destinará a los gastos que demande la puesta en marcha de los talleres culturales municipales. Además, otros 2 millones de pesos fueron otorgados por la provincia para la terminación de los baños de la sala de actividades físicas; 100 mil pesos para financiar un evento nacional de motocross; 660 mil pesos para que la comuna adquiriera una camioneta cero kilómetro; y un millón de pesos más para el subsidio del gas y el consecuente fortalecimiento de emprendimientos privados de turismo en la localidad.

Durante el acto, Gutiérrez entregó equipos de informática completos a la Escuela N° 164, al CPEM N° 74 y al Centro de Artesanías de la Comunidad Millaín Currical; en tanto que el área de Deporte municipal recibió elementos deportivos.

También comprometió la ejecución de una pileta de natación cerrada y climatizada, con financiamiento conjunto entre el municipio, con fondos recibidos de Nación por 6,2 millones de pesos, y del Estado provincial por otros 20 millones de pesos. Confirmó la pronta ejecución de otra escuela de nivel medio que -dijo- “la provincia se compromete a ejecutar con fondos propios luego de la veda climática de invierno y en caso de que Nación no transfiera los fondos tal cual se había acordado dentro de un programa de 28 obras escolares que le correspondían a Neuquén”.

Luego de anunciar la adquisición de una nueva ambulancia para la villa “dentro de una compra de 20 unidades para toda la provincia” y de la instalación de siete cámaras de seguridad, Gutiérrez tuvo un párrafo aparte para el Ente Provincial de Termas del Neuquén (Eproten) que “para cuyos problemas de administración y gestión que sabemos que ha tenido se arribó a la solución histórica de conformar un directorio, integrado por los jefes comunales de Loncopué y Caviahue, el sector privado y entidades gremiales, para ver si podemos volver a poner en valor nuestras termas y centro de tratamiento”.

Al respecto, anunció el nombramiento de Adalberto Urrutia como presidente del mencionado directorio y la donación de dos vehículos de transporte para el traslado desde y hasta Copahue.

Además, el gobernador destacó que “el 90 por ciento de la población de Caviahue ya cuenta con gas domiciliario y seguimos trabajando para llevar este servicio al diez por ciento restante, como así también dejar todas instalaciones listas para los nuevos loteos sociales y comerciales que tiene previsto el municipio”.

Felicitó, por último, a los seis jóvenes que diariamente viajan a Loncopué para asistir a las clases de la nueva Tecnicatura Superior en Administración, y a los 17 adultos que están terminando la escolaridad primaria. Sostuvo que “son una prueba más de un pueblo que enfrenta los problemas con trabajo, esfuerzo, respeto y críticas constructivas”.

Mansegosa hizo un repaso de su gestión de gobierno y destacó obras ejecutadas y en marcha, entre otras, viviendas, tratamiento de líquidos cloacales, mensura de nuevos loteos, redes de gas, cloacas y agua; alumbrado público en Caviahue y en Copahue; mantenimiento y refacción de escuelas; el plan de desarrollo y planificación para la localidad junto con el COPADE; el arreglo de la ruta de acceso en colaboración con Vialidad Provincial; y todo un cronograma de festejos y eventos culturales y deportivos que se organizó con el acompañamiento del ministerio de Turismo, el Centro Pyme-Adeneu y el Instituto de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN).

Remarcó que “Caviahue-Copahue es un municipio saneado y no le debemos plata a nadie”, para luego hacer hincapié en un convenio firmado con la Universidad Nacional del Comahue para emprender un programa de remediación ambiental; y la instalación de dos puntos fijos de redes inalámbricas de internet, uno en la Plaza Michay de Caviahue y otro en el Centro Comercial de Copahue.

Participaron de la celebración la diputada nacional Alma Sapag; la intendenta de Loncopué, María Fernanda Villone; el lonco de la comunidad Millaín Currical, Luciano Huentén y la ministra de Turismo, Marisa Focarazzo, entre otros.

*Neuquén Informa*